

Das Bischemer Lied

Es wurde gedichtet von Johann Göth, dem I., der erster Streckengänger auf der neu erbauten Nebenbahnlinie Bodenheim – Alzey war, und anlässlich der Fassenacht 1892 zum ersten Mal vorgetragen und gesungen. Johann Göth war ein echter Fassenachter!!



Bischemer Lied

Uff de Welt ko schee-ner Le-be, schrumm, schrumm, als in Bi-schem Bürger soi, schrumm, schrumm,
Rings-um wach-se uns-re Re-be, wach-se uns-re Re-be und sie träge gold-nen Woi, schrumm, schrumm.
Drumm aus Bi-schem fort se ge-he fällt mer werk-lech gar so schwer, denn so kreiz-fi-de-le Leit gibt's uff de
gan-ze Welt net mehr. Da-rum An-ton, Lis-bet, Gret, Mat-tes, A-dam unn Ba-bett, wisst ihr was, mer blei-be. dol

Uff de Welt ko scheener Lebe, schrumm, schrumm,
als in Bischem Bürger soi, schrumm, schrumm,
Ringsum wachse unser Rebe, wachse unser Rebe
und sie tragen goldnen Woi, schrumm, schrumm,
|: Drumm aus Bischem fort se gehe, fällt mer wirklich gar so schwer
denn so kreizfidele Leit gibt's uff de ganze Welt net mehr
Darum Anton, Lisbet, Gret, Mattes, Adam unn Babett
wisst ihr was mer bleibe do

Unn was hunn mer scheene Mädcher, schrumm, schrumm,
in dem kloane Bischem drinn, schrumm, schrumm.
Wer an dene hot ko Freude, dene hot ko Freude,
Ja, der hot ko Herz im Leib, schrumm, schrumm.
|: Drumm aus Bischem fort se gehe

Unn was hunn mer alte Jungfern, schrumm, schrumm,
in dem scheene Bischem drinn, schrumm, schrumm.
Bei de letzte Menschenzählung, letzte Menschenzählung
war'n noch sibbenundverzig do, schrumm, schrumm.
|: Drumm aus Bischem fort se gehe